

Presencias Literarias

en la Universidad
de Cádiz

A cargo del Catedrático de Griego, Filólogo Helenista y Académico

Francisco Rodríguez Adrados

“LOS LÍMITES OCCIDENTALES
DEL MITO EUROPEO”

Presentado por la Prof.^a **Antonia Carmona**

Jueves, 28 de enero de 2010
a las 19.00 h.

Kursala. Aulario La Bomba
CAMPUS DE CÁDIZ

Entrada libre hasta completar aforo

Próxima Presencia Literaria:

Luisa Castro

Jueves, 4 de febrero



122
PRESENCIAS
LITERARIAS

1995 - 2010



Rodríguez Adrados (Salamanca, 1922) es Catedrático Emérito de la Universidad Complutense de Madrid. El más prestigioso helenista de Europa y uno de los pocos humanistas con que cuenta nuestro país de renombre internacional. Experto helenista, indianista y lingüista: sus estudios sobre estos temas son tan numerosos como indiscutible la autoridad de que gozan. Miembro del CSIC, el catedrático Rodríguez Adrados es el director del mayor proyecto lexicográfico a nivel mundial, el de un diccionario griego-español, cuyo volumen VII ha sido presentado ante su Majestad la Reina Doña Sofía el día 19 de enero de este año.

El profesor Adrados es miembro de la Real Academia Española (1990) y de la Real Academia de la Historia, y es miembro extranjero de la Academia de Atenas desde 2004. Fue distinguido, en 1996, con la Orden del Honor o *tagma tis timís* griega, en la categoría de *taxiárjis*, y en 1997 con la Gran Cruz de la Orden de Alfonso X el Sabio, la más alta condecoración científica española. En ese mismo año recibió el Premio de Humanidades de la Comunidad de Castilla y León. Ha obtenido también, entre otros muchos premios, el Nacional de Traducción y el César González Ruano de periodismo. Es doctor *honoris causa* por la Universidad de Salamanca (1999).

Ha publicado varios cientos de artículos en periódicos nacionales (ABC, El País, La Vanguardia, La Razón...) sobre temas culturales, educativos, históricos, literarios, lingüísticos y políticos. Algunos han sido reunidos en libros como *Peregrinaciones y recuerdos* (2000), *Humanidades y Enseñanza. Una larga lucha* (2002) y *De nuestras letras y nuestras lenguas* (2003). Su última publicación, *El Reloj de la Historia* (2006), es un repaso del origen y evolución de las grandes culturas, así como de la relación entre ellas. Humanista de largo alcance, de incansable caminar y paso siempre firme, actualmente trabaja en la edición de un nuevo libro: *Literatura popular y literatura clásica: de Grecia al Humanismo*.

Preguntas a los autores y sugerencias para próximas Presencias en: <http://www.uca.es/web/actividades/interactua/preguntapreslit/>

Iniciativa Conjunta:



Universidad
de Cádiz

Vicerrectorado de
Extensión Universitaria

Patrocina:



Colabora:



LIBRERÍA
Manuel de Falla

